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ABSTRAK 

Dini Dentamira, NIM: 1908203011, “FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI NILAI TUKAR (KURS) RUPIAH PADA TAHUN 1990-

2022 DI INDONESIA”, 2023. 

Satuan nilai tukar sangat diperlukan untuk melakukan transaksi 

internasional. Dimana Indonesia sudah memiliki sistem perekonomian terbuka, 

yaitu suatu perekonomian yang berhubungan secara bebas dengan perekonomian 

lain di seluruh dunia sehingga tidak terlepas dari hubungan internasional. Selain 

itu, nilai tukar mata uang dapat melihat baik buruknya perekonomian sehingga 

dapat digunakan sebagai acuan kondisi perekonomian dari suatu negara 

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis faktor-faktor yang 

mempengaruhi kurs rupiah pada tahun 1990-2022. Penelitian ini menggunakan 

penelitian eksplanatif, dimana data diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) dan 

Bank Indonesia. Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data yang 

digunakan berupa data dari waktu ke waktu (time series) dengan rentang waktu 33 

tahun. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) cadangan devisa berpengaruh 

positif terhadap kurs rupiah tahun 1990-2022; (2) inflasi tidak berpengaruh 

terhadap kurs rupiah tahun 1990-2022; (3) ekspor tidak berpengaruh terhadap kurs 

rupiah tahun 1990-2022; (4) impor tidak berpengaruh terhadap kurs rupiah  tahun 

1990-2022; (5) cadangan devisa, inflasi, ekspor, dan impor secara bersama-sama 

berpengaruh sebesar 57,1% terhadap kurs rupiah tahun 1990-2022. 

 

Kata Kunci: Kurs Rupiah, Cadangan Devisa, Inflasi, Ekspor, Impor 
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ABSTRACT 

Dini Dentamira, NIM: 1908203011, "FACTORS AFFECTING RUPIAH 

EXCHANGE RATES 1990-2022 IN INDONESIA", 2023. 

The unit of exchange rate is needed to carry out international transactions. 

Where Indonesia already has an open economic system, namely an economy that 

relates freely with other economies around the world so that it is inseparable from 

international relations. In addition, currency exchange rates can see the pros and 

cons of the economy so that they can be used as a reference for the economic 

conditions of a country 

This study aims to examine and analyze the factors that affect the rupiah 

exchange rate in 1990-2022. This study uses explanatory research, where data is 

obtained from the Central Bureau of Statistics (BPS) and Bank Indonesia. The 

type of data in this research is secondary data. The data used is data from time to 

time (time series) with a span of 33 years. The data analysis technique used is 

multiple linear regression analysis. 

The results of the study show that: (1) foreign exchange reserves have a 

positive effect on the rupiah exchange rate in 1990-2022; (2) inflation has no 

effect on the rupiah exchange rate in 1990-2022; (3) exports have no effect on the 

rupiah exchange rate in 1990-2022; (4) imports have no effect on the rupiah 

exchange rate in 1990-2022; (5) foreign exchange reserves, inflation, exports and 

imports together have an effect of 57.1% on the rupiah exchange rate in 1990-

2022. 

 

Keywords: Rupiah Exchange Rate, Foreign Exchange Reserves, Inflation, 

Exports, Imports.  
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 خلاصة

NIM: 1908203011دُٚٙ دَزبيٛشا ،    ، "  2122-0991انؼٕايم انزٙ رإثش ػهٗ أسؼبس انصشف ثبنشٔثٛخ 

2122فٙ ئَذَٔٛسٛب" ،  . 

دٛث ٕٚجذ فٙ ئَذَٔٛسٛب ثبنفؼم َظبو اقزصبد٘ ٔدذح سؼش انصشف يطهٕثخ لإجشاء انًؼبيلاد انذٔنٛخ. 

يفزٕح ، أ٘ اقزصبد ٚشرجظ ثذشٚخ يغ الاقزصبداد الأخشٖ دٕل انؼبنى ثذٛث لا ُٚفصم ػٍ انؼلاقبد 

انذٔنٛخ. ثبلإضبفخ ئنٗ رنك ، ًٚكٍ لأسؼبس صشف انؼًلاد أٌ رشٖ ئٚجبثٛبد ٔسهجٛبد الاقزصبد ثذٛث ًٚكٍ 

ٚخ نهجهذاسزخذايٓب كًشجغ نهظشٔف الاقزصبد  

. رسزخذو 2122-0991رٓذف ْزِ انذساسخ ئنٗ فذص ٔرذهٛم انؼٕايم انًإثشح ػهٗ سؼش صشف انشٔثٛخ 

 (BPS) ْزِ انذساسخ انجذث انزٕضٛذٙ ، دٛث ٚزى انذصٕل ػهٗ انجٛبَبد يٍ انًكزت انًشكض٘ نلإدصبء

ذيخ ْٙ ثٛبَبد يٍ ٔقذ ٜخش ٔثُك ئَذَٔٛسٛب. َٕع انجٛبَبد فٙ ْزا انجذث ثٛبَبد ثبَٕٚخ. انجٛبَبد انًسزخ

ػبيًب. رقُٛخ رذهٛم انجٛبَبد انًسزخذيخ ْٙ رذهٛم الاَذذاس انخطٙ انًزؼذد 22)سلاسم صيُٛخ( رًزذ ػهٗ  . 

( ادزٛبطٛبد انُقذ الأجُجٙ نٓب رأثٛش ئٚجبثٙ ػهٗ سؼش صشف انشٔثٛخ فٙ 0رظٓش َزبئج انذساسخ أٌ: )

( أٌ انصبدساد 2. )2122-0991صشف انشٔثٛخ فٙ  ( نٛس نهزضخى أ٘ رأثٛش ػهٗ سؼش2. )0991-2122

( نٛس نهٕاسداد رأثٛش ػهٗ سؼش صشف 4. )2122-0991نٛس نٓب رأثٛش ػهٗ سؼش صشف انشٔثٛخ فٙ 

( رإثش ادزٛبطٛبد انُقذ الأجُجٙ ٔانزضخى ٔانصبدساد ٔانٕاسداد يؼًب ثُسجخ 5. )2122-0991انشٔثٛخ فٙ 

. 2122-0991٪ ػهٗ سؼش صشف انشٔثٛخ فٙ 0..5  

 انكهًبد انًفزبدٛخ: سؼش صشف انشٔثٛخ ، ادزٛبطٛبد انُقذ الأجُجٙ ، انزضخى ، انصبدساد ، انٕاسداد
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